

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 23.11.2005

Verschiedenes

Herr Jung spricht die Parksituation am Wallauer Weg/Lindenstraße an. Hier wird auf dem Grünstreifen neben der Fahrbahn geparkt.

Im Arbeitskreis „Grünfläche“ wurde dieses Thema bereits besprochen und Herr Carl sagte zu, mit der Fa. Bauhaus diese Fläche wieder herzurichten.

Die Infotafel am San-Sebastian-Platz wird ebenfalls durch die Fa. Bauhaus wieder in Ordnung gebracht.

Herr Büttner bemängelt das Straßenbegleitgrün an der Ausfahrt Hessenring nach rechts auf die Konrad-Zuse-Straße in Richtung Erbenheim.

Herr Mehrhof erwähnt, dass er gehört habe, dass die ELW größere Topfpflanzen abholt und gegen ein Entgelt überwintert.

Herr Dr. Uebersohn fragt nach, was aus der Belegung durch die „Lustigen Raupen“ im Rote Kreuz Raum in der Taunushalle geworden ist.

Hierzu konnte Herr Carl mitteilen, dass der Raum inzwischen durch das Rote Kreuz so hergerichtet wurde, dass dort keine Kleinkindergruppe mehr untergebracht werden kann.

Herr Dr. Uebersohn teilt weiter mit, dass nun endlich die Broschüre „Kinderfreundliches Nordenstadt“ fertiggestellt ist und demnächst verteilt wird

Herr Pfeifer weist noch einmal auf das Anschalten des Weihnachtsbaumes am 27.11.2005 auf den San-Sebastian-Platz hin.

Des Weiteren erwähnt er noch die unbürokratische Lösung für die Unterbringung des Obdachlosen aus Nordenstadt in eine Altenwohnanlage.

Protokollnotiz Nr. 0053

+

+

Verteiler:

101600

Pfeifer
Ortsvorsteher